



La admisión de titulados de FP divide a los rectores

UNIVERSIDADES ▶ A pesar de que la conferencia de rectores (CRUE) emitió ayer un informe desfavorable al decreto sobre los cambios en la admisión a la universidad de titulados de FP y de alumnos de sistemas educativos extranjeros, algunos rectores se mostraron partidarios de la nueva normativa. Durante la reunión con Educación, estos rectores apoyaron que, a partir de septiembre, cada universidad pueda dejar de aplicar la prueba específica de la selectividad a estos colectivos. Las universidades catalanas tienen previsto seguir con el modelo actual de admisión. / Redacción